
令和３年度

菖蒲祭
（各担当者の感想等付き）

１０月３１日（日）、２０２１年度「菖蒲祭＆オープンスクール」を開催しました。
今年も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館では在校生と職員だけでの開催となりま

した。また、オープンスクールに参加した中学生には、多目的教室で各科・コース等の説明を行い、
その後、体育館の様子をインターネットのTEAMSを使ってライブ放映で見てもらいました。
バザーでは、ＰＴＡによる参加者全員への無料くじ引きコーナーやミカン販売等、また生活創・

家庭クラブの小物販売等もあり、自由見学時間も盛況のなか無事に終了しました。
ご参加・ご協力いただいたみなさんありがとうございました！ 口加高校生徒・職員一同

開会式（実行委員長あいさつ 8:45～

8:50～9:00 ★Six Shining Stars （有志2年ダンス）

9:00～9:25 ★The  nightmare （２年２・３組）

9:25～9:30 ★千と愛ちゃんの神隠し（有志2年歌）

9:30～9:45 ★音楽選択生合唱団（音楽選択生１・３年）

私たちは全員初心者で、何から練習を始めれば良いかもわ
かりませんでした。ですが、私たちなりに一生懸命練習を行
い、小松先生や保護者の支えもあり、無事に本番で楽しく踊
ることができました。皆さん、盛り上げてくださりありがと
うございました。

2年３組 末吉美夢・林田優七

＆オープンスクール

本番までに放課後に何度も集まって練習を重ねてきま
した。ハモリがうまくいかなくて躓くこともありました
が、本番は大きなミスもなく頑張って最後まで歌えてよ
かったです！
応援してくださった皆さん、本当にありがとうござい

ました。 2年3組 太田千蓮

本当にあっという間だった。いつぶりだろうか、こんなに心の底から「楽しい」と思えた瞬間は。どのクラスもこの
日のために何時間、何週間、何カ月と努力してきた中で時には意見も合わなくてぶつかったこともあったと思う。しか
し最終的にこれほど素晴らしい菖蒲祭を造り上げることができた。その活力は間違いなく仲間の存在だろう。決して一
人では成り立たない、皆で一つの目標に向かって突き進む大切さを改めて感じることができ、とても感動しました。

菖蒲祭実行委員長 三縄梨貴（２年１組）



９:45～9:55 ★HYPE （有志２年バンド）

10:05～10:35 ★ちょっと一息～茶道～（日本文化部）

10:35～10:40 ★転校～上ねぎ塩タン～
（有志２年漫才）

ずっと文化祭でバンドをするのが夢でし
た。メンバーの共通点は「音楽が大好き」
ということです。合わせるのは本番が初め
てで、まさにぶっつけ本番でしたが、これ
までの練習の成果を全力で出すことができ
ました。とても楽しい青春でした。皆さん、
最高の舞台を作ってくださりありがとうご
ざいました。
２年１組 三縄梨貴 2年2組 宮崎光

今年は4名というとても少ない人数で
したが、今までで最高のお点前を披露す
ることが出来ました。初めは、正直4人
で出来るかとても不安でした。しかし、
外部の柴原先生、藤尾先生の丁寧で分か
りやすいご指導のおかげで不安が少しず
つ自信に変わっていきました。
また、顧問の田中先生、竹下先生約2

週間、毎日練習時間をありがとうござい
ました。 2年1組 三縄梨々

本番までに様々なことがありました。2日前、
まだぐだぐだで、先生に心配されましたが、
何とか本番に間に合わせることができました。
黒田先生ありがとうございました。皆さん

笑ってくださりありがとうございました。
2年３組 山崎絢音

10:40～11:20 ★音楽の日～今日限りの吹奏楽ステージ～ （吹奏楽部）

練習期間が短かったり曲数が多かったり
して本当に大変でした。でも、部員ひとり
ひとりが一生懸命練習をして、無事終わら
せることができたのでよかったです。演奏
中、生徒のみんなが笑顔で聴いている姿を
見るとがんばった甲斐があったなと思えま
した。ありがとうございました。

２年１組 音部優依

ステージ部門 午前の部終了間際に・・・

PTA会長が乱入…？

職員も熱唱！

11:20～13:00 自由見学へ



★スタンプラリー（２年１組）

菖蒲祭まであっという間でしたが、ク
ラスのみんなと協力して良いものができ
たのでよかったです。最初は指示がうま
く出せず困らせてしまうこともありまし
たが、みんなの支えがあったので最後ま
で諦めずに完成させることができたので
よかったです。皆さん、楽しんでくださ
りありがとうございました。

2年1組 志方野乃花

11:20～13:00 自由見学

★美術作品展示（美術部）

今年はコロナウイルスの影響で高校美
術展に出品する作品を飾れなかったので
すが、その代わりに普段から描いている
絵や、参加者が自由に絵を描くブースを
設けました。例年の文化祭とは少し違っ
た作品などを多くの人に見てもらうこと
ができたと思います。来年の文化祭も、
盛り上げていけたらと思います。

2年３組 照平凜星

★ふくし神技ムービー（福祉科）

私たちは福祉１・２年
で神業動画を作りました。
施設実習や各学年の準備
もあったので製作時間が
あまりありませんでした。
そのため、内容を充実さ
せることが難しかったで
す。ですが、共同制作を
することで、学年同士の
仲が深まり、楽しく撮影
することができました。

2年4組 溝田ののか

★小物の販売（家庭クラブ・生活創造コース） ★食物バザー（生活創造コース）

生活創造コースでシフォンケーキ
を作り、販売しました。みんなで計
量したり、筋肉痛になりながら混ぜ
たり、私たちにとってとても貴重な
体験をさせていただきました。
「幸せのシフォンケーキ」は完売す
ることが出来ました。ありがとうご
ざいました！

2年1組 井上乃光紀

生活創造コースで小物販売をおこないました！
みんなで協力して製作をした、シュシュやお弁当
袋などをたくさんの方が買ってくださりとっても
うれしかったです！
また今年は「幸せのシフォンケーキ」の販売も

行い、皆さまのおかげで完売することができまし
た！購入してくださった皆さん本当にありがとう
ございました！！ ２年生活創造コース一同

展示部門

★口加高校紹介（有志１年動画）



★郷土の歴史～からゆきさんについて～
（新聞・文芸部）

私たち新聞・文芸部は、昨年から続け
てきた、「からゆきさん」についての探
究活動のまとめを掲示しました。あまり
知られていないマイナーなことですが、
菖蒲祭をきっかけに、「からゆきさん」
という存在を多くの人に知ってもらうこ
とができたと思うので、これまで探究活
動を続けてきてよかったなと思います。

2年2組 伊藤陽音

★お化け屋敷(２年２・３組)

作業を進めていくうちに二組と三組
の仲が深まり、最高のお化け屋敷をつ
くりあげることができました。悲鳴が
二階のフロア全体に響いたときは時間
をかけて準備してきてよかったなと思
えました。

２年２組 渡部彩花

私たちは月に1回、古賀先生、
藤尾先生のご指導の下お華を生
けています。
展示をするということで正面、

左右、後ろのどの角度からも見
れるようにするところに苦戦し
ました。お華と向き合い、自分
が納得できるまで何度もやり直
しました。とても楽しく生ける
ことが出来ました！

2年1組 三縄梨々

★写真スポット（１年４組）

★華～日本の文化～
（日本文化部～華道～）

★1年2組しか勝たん‼（1年2組）

★リアル脱出ゲーム(１年３組)

★家庭科の部屋２０２１
（家庭科・生活創造コース）

★活動報告（JRC)

★PTA・母親委員

保護者もこの出立で参上！

★２の４を探せ！（２年４組）

私たちは、他学年、他クラスの人
たちとの交流も兼ねて「２の４を探
せ」というものを行いました。２の
４の人を探し、５つのミッションに
クリアするというゲームです。参加
者数が少なかったり、ほかのクラス
と内容が似ていたり等の反省点があ
りました。

２年４組 原口竜弥



13:10~13:35 ★放送ステーション(放送部)

14:10～14:55 ★心（ときめき）～We are the only princess～（生活創造コース）

13:35~14:00 ★先祖代々 佐々木家乃墓(１年１組)

13:00~13:10 ★Let’s dance!  (有志１年ダンス)

今年はビデオ作成に挑戦しました。思い通りに
はいかず、たくさんやり直しましたが本番は周り
の反応が良くて安心しました。自分たちの発表だ
けでなく進行の準備もギリギリだったので、来年
の創立120周年の菖蒲祭で反省を生かしたいです。
また、今回放送部に協力してくださった先生、生
徒の方々ありがとうございました！

2年3組 竹下未紗

沢山の人の支えがあって最高のファッションショーができま
した。ありがとうございました！今年のドレスは凝っていて正
直本番に間に合うか不安でしたが、みんなで励まし合いながら
作り上げることができました。型紙から教えてくださった田中
先生、布を買ってくれた親に心から感謝します。そして、三年
生のみんな盛り上げてくれてありがとう！

生活創造コース３年一同 Escort❣

ステージ部門終了

←２年生

３年生→

当日は、多数のご来場をいただき、
ありがとうございました。

４人でダンスを合わせることができたのはわず
か２回でした。不安でいっぱいな中迎えた本番で
したが、皆さんが手拍子などで盛り上げて下さっ
たおかげで楽しく踊ることができました。私たち
のダンスで一人でも笑顔になってくれていたら嬉
しいです！また踊れることを楽しみにしています。
本当にありがとうございました。

１年１組 太田百香


